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児 童 数   ４８４名 

令和５年１月２７日 発行 

＜一生懸命いっぱい、思いやりいっぱいの児童を育てる学校 ～学校・家庭・地域“みんな”の学校～＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 氏名 賞 学年 氏名 賞 

３年 HP上は氏名 金賞 ３年  金賞 

3年 掲示場所等 金賞 3年  金賞 

３年 不掲載です。 金賞 ３年  金賞 

４年  金賞 ４年  金賞 

４年  金賞 ４年  特選 

５年  金賞 ５年  推薦 

５年  金賞 ５年  金賞 

６年  金賞 ６年  金賞 

６年  金賞 ６年  金賞 

わかたけ
https://schit.net/kasukabe/estakesato/ 

 
 

家庭数配付 

給食の時間 
 

                           校長  加納 敏幸 
 

 １月下旬には、１０年一度レベルの強烈な寒さもあり子供たちの体調が心配されまし

たが、早いもので２月を迎えます。 

 さて、「給食の時間の思い出にはどんなことがありますか」と聞かれたら皆さんはどの

ように答えるでしょうか。 

 私は、学校の楽しみな時間のひとつと答えます。（私のいちばんの楽しみは、休み時間

に友達と遊ぶこと）給食では、今頃の寒い時期には、担任の先生が教室の石炭ストーブ

で冷たい牛乳を温めてくれて飲んだことを思い出します。昔のこととは言え、そんなこ

とができる時代でした。好きな献立は、ソフト麺のミートソース。４時間目頃には、校

内の給食室から美味しそうな匂いがあふれ、お腹がペコペコになりました。もちろん、

給食中は、友達とグループをつくり、いろいろな話をしながら食べました。「もう少し静

かに食べなさい！」と先生から叱られたことも今ではよい思い出です。時代は様々です

が、皆さまも同じような経験があるかと思います。 

 本校では、９名の給食調理員さんによって、毎日、美味しく安全な給食を食べること

ができています。１月の献立では、秋田の郷土料理きりたんぽ汁がありました。主役の

きりたんぽは、当番児童が２個のきりたんぽをお椀に入れ、汁を注ぎ配膳しました。き

りたんぽ汁は、野菜のセリも入っている本格的なものでした。１年生に感想を聞いてみ

ると、「美味しい！」と笑って答えてくれました。他にも大根はるまきという献立の日が

ありました。はるまき特有のパリっとした食感が感じられ、一層美味しくいただくこと

ができました。栄養士いわく、はるまきの中に入れた切干大根は鉄、カルシウム、食物

繊維を多く含む食材とのこと。献立の工夫には、意図があるのです。また、「はるまきは

ひとつひとつ手作業で巻いて揚げました」と聞き、手間を惜しまず調理していただいた

調理員さんに頭が下がりました。 

 学校給食の目的は、「栄養のバランスのとれた食事を、友達と一緒に楽しく食べる中で

健康を増資し、体力の向上を図る」こと。成長過程にある子供たちにとっては栄養のバ

ランスは重要です。 

 夏は暑く、冬は寒い調理場で、全校児童４８４名の調理を行うことは、非常に大変な

作業です。また、アレルギー対応の個別な給食も同時作業で調理します。目の前に出て

くる給食には、調理に携わる調理員さんの苦労があるのです。 

 友達や仲間との何気ない話しをしながら食べる給食の時間は、子供たちにとってもリ

フレッシュの時間にもなるはずです。「美味しく安全な給食を、友達と一緒に楽しく食べ

る」というあたり前の給食の時間となるよう願っています。 

３日は節分、４日は立春となり暦の上では、春を迎えます。何よりも健康第一、給食

の時間をとおし、しっかり栄養を蓄え来るべき日に備えてほしいと思います。 

 

 

 

１月２６日（木）指導者に埼玉大学教育学部教授二宮裕之先生、春日部市教育委員会の先生

をお迎えし、算数科研究発表会を行いました。「数学的活動の充実を通して、未来を切り拓く

力を追究する児童の育成」を研究主題に、公開授業を中心に２年間の研究について発表しまし

た。また、当日は市内小中学校から多くの先生方にお越しいただき、児童主体の授業改善につ

いて協議を行いました。今後も、職員一同、確かな学力の定着に向け、研究を進めてまいりま

す。 

 

 

算数科研究発表会が行われました 
 

授業参観・懇談会について 
１月２７日に（金）に配付しました手紙

でお知らせしましたように、密を避けるた

めに、各フロアー毎に 2 日間に分けての授

業参観・学級懇談会となります。参観され

る保護者の方は、手紙に掲載いたしました

ご確認ください。 

２月１６日（木）２，５，６年及び 

        ６，７，８組 

２月１７日（金）１，３，４年 

授業参観  13：55～14：40 

下校指導  14：40～15：00  

学級懇談会 15：00～16：00 
※ 新型コロナ及びインフルエンザの感染状況により中止

とすることもありますことをご承知おきください。変更

等につきましては、メール配信にてお知らせいたしま

す。 

 

 
  

 

あいさつ運動頑張っています！！ 
わかたけ委員会のみなさんを中心に、朝の「あ

いさつ運動」をがんばっています。気持ちの良い

あいさつを毎朝してくれるので、みんなのあい

さつも自然に明るくなっています。登下校時に

おける、地域やボランティアの皆様へのあいさ

つも、できるようになってきたとお褒めの言葉

もいただいています。もっともっと、あいさつの

輪が広がっていくとよいですね。 

 

市内書きぞめ展 
すてきな作品が市内書

きぞめ展に出品され、賞

をいただきました。５年

生加藤由香さんの作品

は、県中央展（紙面発

表）に出品されます。 

また、後日、 

○○○○  に 

も児童の作品が 

掲示されます。 
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